



El rector de Salamanca y Emilio Botín y, en segundo término, el consejero Mateos, ayer. EFE

## Colombia y Castilla y León estudiarán el doble doctorado

Botín apuesta por una mayor colaboración con Iberoamérica

DL | SALAMANCA

■ Las universidades de Colombia y de Castilla y León estudian la posibilidad de implantar un doble doctorado, así como de favorecer la viabilidad internacional de sus estudiantes, en ambos casos con la colaboración directa de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado.

Ambos proyectos son la conclusión final de la reunión que ayer celebraron el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, y el presidente de la Asociación Colombiana de Rectores, según informaron ayer fuentes de la

administración autonómica a la agencia Efe.

El primero consistiría en la posibilidad de ofrecer a los alumnos de Colombia la lectura y defensa de su tesis en su universidad de origen y también en una de las universidades públicas de Castilla y León. La Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado contribuiría a financiar el desplazamiento y la estancia del doctorando colombiano en tierras españolas, así como el del tutor de su institución académica de origen.

Por otra parte, el presidente del Banco Santander, Emilio Botín, se mostró ayer convencido

en Salamanca de que el III Encuentro Internacional de Rectores, que se celebrará el próximo mes de julio en Río de Janeiro (Brasil), «marcará un antes y un después en la Educación Superior Iberoamericana».

Botín entregó en la Universidad de Salamanca (Usal), junto al rector de esta institución académica, Daniel Hernández, y al consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, las becas internacionales del curso académico 2013-2014. Estas ayudas, promovidas por la Usal y Banco Santander cumplen trece años de existencia.